

Intervención de Alberto Núñez Feijóo

Pleno sobre corrupción
9 de julio de 2025

Gracias, presidenta.

Vaya por delante el pésame de nuestro grupo parlamentario a la señora Díaz y a su familia.

Señor Sánchez, recuerda sus carcajadas en esta tribuna, ¿verdad? Pues ya se ríe menos. No lo puede disimular. No hay maquillaje que tape que es usted un político destruido. Montando numeritos de cordero degollado.

Usted está como está porque ha resultado ser un fraude. Y lo que le está matando es que ahora ya lo sabe todo el mundo.

Usted ha sostenido todos estos años una gran mentira. No vino a limpiar nada, sino a ensuciarlo todo. Su partido. La política. Y la nación, de la que ya no es digno representante.

Siempre he dicho que esta legislatura nació de una transacción corrupta: poder por impunidad. Pero hoy sabemos que la corrupción fue también el origen de todo. De su llegada al PSOE, con primarias que parece que amañó. De la moción de censura, que compró. Y de su Gobierno, donde se robó.

Si es que ahora encaja todo. Los que sometieron el PSOE a su persona. Los que negociaron la moción de censura. Los que redactaron la amnistía, negociaron la alcaldía de Pamplona con Bildu, los que arreglaron lo de Delcy son los mismos. Según la Justicia, todos estos años han operado como una organización criminal.

Es decir, no hay un plan para desmontar al Estado y otro para saquearlo. Es que es el mismo.

Usted no eligió a personas equivocadas para hacer cosas correctas. Eligió a las personas correctas para hacer las cosas equivocadas que necesitaba para llegar al poder y mantenerse en él.

Mire, hay operaciones de delincuencia que son impresionantes y eso sí se lo voy a reconocer.

Llevaban menos de un mes en La Moncloa y ya se pusieron manos a la obra. Perdón, manos a las obras. Es increíble. No hizo falta ni corromperles. Venían

ustedes corrompidos.

Y la pregunta es: ¿cómo pudo pasarle esto a usted? Lo controla todo y lo más importante se le escapa. Pobre hombre, señor Sánchez, ¿no? Qué mala suerte ha tenido usted.

¿Sabe lo que pasa? Que un día se plagia una tesis. Otro se convive con prostíbulos con la mayor normalidad. Más adelante se esconden urnas detrás de una cortina. Y así, poco a poco, se va moviendo el umbral ético hasta que cabe todo. Hasta que a uno le arreglen el puesto en la Diputación de Badajoz. Y a otra le den una cátedra sin haber pisado la universidad.

No es su falta de control, señor Sánchez. Es su falta de ética y de decencia.

Todos aquellos de los que usted ahora reniega están hechos a su imagen y semejanza. Todos.

El que eligió al número dos que está en prisión es usted. El que escogió para el Ministerio con mayor presupuesto al otro número dos imputado es usted. El que aceptó el Koldogobierno es usted.

El que nombró al fiscal general del Estado imputado es usted. El marido es usted. El hermano del hermano es usted. El que mantuvo a su lado y tapó siete años a un supuesto acosador de mujeres es usted.

No sabemos dónde empieza y dónde acaba su responsabilidad directa. Lo sabremos, no tengo duda.

Pero lo mínimo que ya se le puede achacar con total certeza es su culpa *in eligendo* y su culpa *in vigilando*.

Así que ¿cómo va a sacarnos usted de esta pesadilla si es usted quien nos metió en ella? Lo mejor para usted es confesar todo lo que sabe. Ayudar a devolver el botín y convocar elecciones.

No es que sea la única salida decente, que también. Es que ya no tiene otra. Qué no estarían diciendo todos aquí si esto ocurriese con todo Gobierno. Qué no estarían diciendo.

Pero, además, basta ver el nivel de su intervención. Ni un gesto de aceptación

de responsabilidad. A dos que han nombrado. ¿Cómo que han nombrado, si les ha nombrado usted? A dos imputados, pero si usted tiene a su familia imputada. Pero cómo es posible que venga aquí a hablar de su partido, cuando tiene a su familia imputada. Pero esto qué es.

¿Va a hacer los cursillos en su casa contra la corrupción, señor Sánchez?
¿Usted va a ser el profesor en su casa?

Dice que han tomado medidas. ¿A qué se refiere? ¿A sustituir al jefe de Koldo por el amigo de toda la vida de Koldo? ¿A intentar comprar el silencio de los dos? ¿A la auditoría que no sirvió de nada? ¿A renovar a Ábalos en las listas electorales? ¿O acaso la gran medida es poner a un machista en el lugar de un corrupto?

Por cierto, cómo va la investigación sobre su conflicto de intereses que la Justicia le obligó a hacer.

Otra de las mentiras del señor Sánchez: actuamos de forma inmediata. Hay que tener cara para insistir en ello. Tardó 16 meses en expulsar al señor Ábalos del PSOE, aun sabiendo que contrató con dinero público a prostitutas. Usted lo sabía.

Cuando entronizó al señor Cerdán y dijo que era un buen socialista ya había indicios contra él. Usted lo sabía. Le avisaron de los comportamientos de Salazar hace siete años. Y lo tuvo en Moncloa con usted durante siete años. Usted lo sabía y usted se calló.

Máxima colaboración con la Justicia. ¿En serio? ¿Usted máxima colaboración con la Justicia?

Usted que cuando conoció la investigación le dio el chivatazo a Ábalos.

Usted que lleva años permitiendo, cuando no liderando, señalamientos a jueces. Insultos a periodistas. Y bulos contra la Guardia Civil. ¿En serio va a seguir presumiendo de esto?

Mire, ¿sabe cuál es la principal medida que usted tomó en esta materia? Se llama Leire Díez. Y no la adoptó para luchar contra la corrupción, sino para taparla.

Olvídese de que todo se lo arregle el señor Pumpido. Es imposible.

Olvídese también de que cale el supuesto *lawfare*. Ya lo intentó con un juez de Plaza de Castilla y le paró los pies la Audiencia Provincial de Madrid. Ya lo intentó con una jueza de Badajoz y le paró los pies el Tribunal Superior de Justicia de Extremadura. Ya intentó muchas veces que fuese a menos y siempre va a más.

Y olvídense también de destruir la separación de poderes con un proyecto de ley infame.

Yo espero que el resto de partidos no cometan semejante equivocación. Pero con ellos o sin ellos, nosotros lo vamos a parar.

Mire, lo que tiene que hacer es contar alguna verdad. No espere al interrogatorio de algún juez. Hágalo hoy aquí, contestando una por una a este listado de preguntas que voy a entregarle a la presidenta. Espero, señora presidenta, no tener que incluir más sobre usted.

Su corrupción ha llegado hasta el Supremo, hasta la Fiscalía Europea y el informe sobre el Estado de derecho. El informe ayer apunta: fallo estructural del sistema de corrupción español, en especial, dice el informe de Estado de derecho de la Unión, falta de estrategia nacional y coordinación; impunidad en sobornos internacionales y grandes casos; percepción generalizada de corrupción y favoritismo; riesgo elevado en contratación pública; debilidad de los órganos de control y fiscalización.

En cualquier Gobierno digno varios ministros de los que están aquí sentados no vendrían hoy a esta sesión.

Si quiere tomar medidas reales contra la corrupción y la degradación le propongo cuatro: refuerce en personal y recursos a la UCO de la Guardia Civil; retire las leyes de Bolaños; cese al Fiscal General imputado; y cambie al Tribunal Constitucional para evitar cualquier sombra de partidismo.

No lo va a hacer, porque usted necesita el deterioro institucional y por eso no lo va a hacer.

Aprovecho el tiempo que me queda para dirigirme a sus socios. Solo para confirmar algunas cosas.

Todo esto aún no es suficientemente grave, ¿no? No es para tanto para que no gobierne la derecha. ¿Es correcto esto?

¿Van a tragar con unas pocas medidas cosméticas con las bromas que acabamos de escucharle?

¿No van a mover un dedo ni a las denominadas progresistas de izquierdas después de saber que en la Moncloa presuntamente se acosó a mujeres?

Y que, después de que ellas lo hubiesen denunciado y puesto en conocimiento de Sánchez, éste lo tapó.

Es más. Hace solo unos días tuvo el cuajo de organizar un autohomenaje con las mujeres del PSOE aplaudiendo al señor Sánchez, es decir, al hombre que nombró y encubrió a un presunto acosador.

¿Pero ustedes no tienen nada que decir? ¿De verdad?

A mí de los diputados del PSOE no me extraña. Si son todos de la lista de Super Santos Cerdán. Le deben el puesto.

De Bildu confieso que tampoco. Al fin y al cabo, robar es aún menos grave que matar.

Por ejemplo, señores de Sumar, la semana pasada estaban ustedes muy enfadados, ¿cómo están hoy? Mire que tenemos muchas expectativas en ustedes.

Sí, sí, la esperanza de los hombres y de las mujeres españolas es que el partido del señor Ábalos y el partido del señor Errejón arreglen todo esto. ¿Qué podría salir mal?

Y señores del PNV. ¿Han revisado los motivos por los que apoyaron la moción de censura en 2018?

Uno no sabe bien si es que viven subyugados o subvencionados. Aunque estoy seguro de que se sabrá. De lo que no hay duda es que quién les ha visto y quién les ve.

Miren, déjense de milongas porque esto no va de “o Sánchez o la ultraderecha”. Esto va de “Sánchez o de decencia”.

Lo que hoy se dirime aquí no es pugna ideológica, sino una pugna moral. Allá ustedes.

Yo tengo muy claro dónde estoy: del lado de la decencia. Y los españoles lo saben, igual que saben dónde están ustedes y lo demostrarán en las urnas, se pongan como se pongan.

Lo verán ustedes.

Gracias.